plait à benir ces bonnes dispositions en leur accordant une prosperité que tout le monde reconnait.

— A l'occasion du commencement de la nouvelle année, Sa Grandeur Mgr Blais a dit la messe au Séminaire et dans les communautés de Rimonski, faisant ses souhaits à leurs membres qu'il a bénis.

## ACTIONS DE GRACES

Calgary; 13 vov: 1898. ar Permettez moi d'emprunter la publicité du Messager pour témoigner ma reconnaissance à sainte Anne en disant à tous la faveur qu'elle m'a obtenue. Canadien français perdu dans l'immense prairie du Nord-Ouest, j'avais à déplacer une maison. C'est chose commune et relativement facile en ces pays où les maisons sont en bois. La corde qui soutenait tout le poids ayant glisse, tout un pan de la maison me tomba sur le corps, me broyant une jambe et [me] brisant les reins. Envees pays pas de docteur ni d'hôpital à proximité. ¿Je ne pouvais supporter les fatigues d'un voyage de 60 milles pour me rendre à Calgary. Après avoir promis 10 messes à sainte Anne et après 12 jours d'atroces souffrances je me résolus à tenter le voyage. Je le supportai sans trop de peine. A l'hôpital je me recommandai de nouveau à minte Anne, lui demandant une prompte guérison, et promettant en retour, de faire dire une autre messe et de publiér le fait dans le Messager. Le lendemain contre l'avis du docteur j'otai mes bandanges, me levai seul, et dépuis le mieux s'accentue et je commence à marcher. Merci'à la bonne sainte Anne; puisse-t-elle achever son œuvre de miséricorde en m'enlevant les douleurs que je